



News Dezember 2025

Hilfe mit Perspektive!

FEED THE HUNGRY

Ukraine

...der Krieg nimmt kein Ende

Am Morgen des 24. Februar 2022 begann die gross angelegte russische Invasion der Ukraine und schockierte nicht nur Europa. Inzwischen dauert der Krieg nun schon knapp 4 Jahre. Jahre geprägt von Brutalität, Zerstörung, Tod und immensem Leid!

Viele haben nicht nur ihr Zuhause und alles, was man zum Leben braucht, verloren, sondern auch geliebte Menschen.

Wer nicht ins Ausland geflüchtet ist, floh im eigenen Land in vermeintlich „sichere“ Gebiete, die jetzt auch nicht mehr sicher sind.

Und wer nicht flüchten konnte oder wollte, ist inzwischen entweder tot oder lebt unter prekären Umständen. Ganz besonders jetzt in der kalten Winterzeit, wo die Heizungen und der Strom aufgrund der zerstörten Infrastruktur nicht mehr funktionieren, sitzen die Menschen im Dunkeln und in der Kälte – ein Zustand, den wir uns in der Schweiz überhaupt nicht vorstellen können.

Deshalb möchten wir besonders jetzt den Ukrainern helfen, und zwar denen, die vom Krieg am meisten betroffen sind!

Ukraine

... wer leidet am meisten unter dem Krieg?

„Wer leidet am meisten unter dem Krieg?“ ist wohl eine eher merkwürdige Frage, denn leiden tun sicherlich alle mehr oder weniger, die vom Krieg betroffen sind.

Doch wir möchten diesmal unser Augenmerk besonders auf sozial schwache Familien sowie die Kinder und Familien der Soldaten richten. Deshalb arbeiten wir mit Partnern in der Ukraine zusammen, die hier bereits in den vergangenen Jahren besonders geholfen und Erfahrung haben.



Sie bieten vor Ort moralische, psychologische, geistliche und materielle Unterstützung für Kinder und Familien von Militärangehörigen, insbesondere von verwundeten oder gefallenen Soldaten – nicht zu vergessen die Kinder, die beide Elternteile verloren haben und nun im Waisenhaus leben müssen.

Diese Hilfe erstreckt sich aber auch auf Kinder von sozial schwachen Familien oder Flüchtlingsfamilien aus den zerstörten Gebieten, denen nichts mehr geblieben ist.

Durch Fürsorge, Kinderfeste, Spiele, Ausflüge und Geschenke möchten wir Liebe und Hoffnung in diesen schweren Zeiten vermitteln – aber nicht nur zu Weihnachten!

Je nach Region erstreckt sich die Hilfe auf 170 bis 200 Kinder. Die Geschenke enthalten neben Süßigkeiten und Spielzeug auch Schulmaterial und Hygieneprodukte.



Ukraine

... Hilfe und Verbreitung von Freude und Hoffnung

Unsere Partner werden übers Jahr verteilt Kinderfeste ausrichten, sodass sich die vermittelte Freude nicht nur auf Weihnachten beschränkt. Damit soll den Kindern auch die Möglichkeit gegeben werden, etwas „Normalität“ im ansonsten schweren Alltag erleben zu können.



Gleichzeitig werden sie Kinder in Internaten und Waisenhäusern besuchen, um ihnen auch dort Freude zu bereiten und nötige Kleidung, Schuhe, Lebensmittel und andere Hilfsgüter zu bringen.

Dies ist insbesondere wichtig, weil sie sich ohnehin von allen verlassen fühlen, die sie kannten, als ihre Eltern noch lebten. Nichts ist mehr wie vor dem Krieg!

Deshalb möchten wir gerade diesen Kindern und sozial schwachen Familien immer wieder im Rahmen der eingehenden Spenden auf diese Weise helfen.

Ukraine

...helfen Sie auch mit?!



Helfen Sie mit, diesen Familien und vor allem den Kindern wieder ein Lachen aufs Gesicht zu zaubern?!

Wir können es nicht ohne Sie! Im Gegenteil, wir sind sicher, dass wir nur gemeinsam mit Ihnen viel bewegen können!

Ganz herzlichen Dank für Ihre Unterstützung. Gott wird sie Ihnen reich vergelten!

In diesem Sinne wünschen wir Ihnen ein reich gesegnetes und frohes Weihnachtsfest!

Mehr über unsere Projekte:
www.feedthehungry.ch

Ihre Spende ist lebenswichtig!
Wenn Sie diese News aufmerksam gelesen haben, hat Sie die Not vielleicht besonders berührt und Sie möchten das Projekt mit einer Spende unterstützen, dann geben Sie bitte den entsprechenden Verwendungszweck an. Ohne diesen wird Ihre Spende dort verwendet, wo sie am dringendsten benötigt wird!

Vielen Dank für Ihre Hilfe!

Bankverbindung

Postfinance

IBAN: CH54 0900 0000 8950 3427 6

BIC: POFICHBEXXX

oder online mit Paypal über den Spendenbutton auf unserer Website

Impressum

FEED THE HUNGRY Schweiz
Bernstrasse 133, 3627 Heimberg
Postzustellbezirk: 3613 Steffisburg

Tel +41 (0)33 222 06 60

info@feedthehungry.ch
www.feedthehungry.ch

www.facebook.com/www.feedthehungry.ch

www.instagram.com/feedthehungrygermany

Verantwortlich:
Peter Hasler, Rosi Blissenbach

Layout:
Rosi Blissenbach